



Instituto de
Educación Digital
del Estado de Puebla
Gobierno de Puebla

COMUNICADO 017/2020

VISITA AL CAMPUS DE YAONÁHUAC

Puebla de Zaragoza, 20 de enero de 2020.- Con el objetivo de fortalecer la gestión con las distintas sedes que forman parte del Instituto y tener un acercamiento con la comunidad IEDEP, el Ing. Amir Flores Díaz, Director General, realizó una visita a la sede de Yaonáhuac.

Durante la visita recorrió a detalle el plantel para dialogar con alumnos, catedráticos y personal administrativo del instituto para seguir sumando esfuerzos a favor de la comunidad IEDEP.